
Non distruggete la foresta 
amazzonica 
DI ADELE  

Perché distruggiamo la foresta amazzonica? 
La foresta amazzonica è bellissima ed è la foresta più grande del mondo, ci dà la 
maggior parte  dell’ossigeno. Senza la foresta amazzonica ci sarebbe molto meno  
ossigeno,  ci sarebbero gas in grado di uccidere l’essere umano, tantissimo gas in 
più di oggi.


Ecco cosa dovete fare per lamentarvi  
 1. Dovete lamentarvi scrivendo agli Stati oppure al governo brasiliano: scrivete 
una email o lamentatevi su Instagram, Facebook, o Telegram.


2. Aprite un gruppo su internet per parlare di questa cosa.


3. Stampate questo  volantino  e attaccatelo da tutte le parti della vostra città/
paese/isola. 

 

4. Verificare i risultati raggiunti.


Perchè voglio salvare la foresta amazzonica  
La foresta amazzonica come ho scritto prima ci dà una enorme quantità di 
ossigeno. 




Quindi non voglio che venga distrutta solo per motivi economici perchè è un 
grandissimo spreco di ossigeno, alberi. E senza dimenticare gli animali che ci 
vivono: ghepardi, uccelli molto rari come cacatua, pappagalli, cacatua blu, ecc.. 
ecc… 


Se volete salvare gli animali e volete vivere meglio lamentatevi con gli Stati 
nazionali e le forze governative.
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